

Mittwoch, 20.10.2010 Fachzeitschrift	Auflage: 66.000 Seite: 10		
---	------------------------------	--	--

Auch Geschwisterkinder brauchen Hilfe

MARBURG (eb). In Deutschland haben 2,5 bis vier Millionen Kinder chronisch kranke Geschwister. Ein krankes Kind zu versorgen, verlangt nicht nur den Eltern, sondern auch den anderen Kindern einiges ab, denn ihre Wünsche und Belange müssen meist zurückstehen. Um belasteten Geschwistern zu helfen, sollen bundesweite Hilfsangebote entwickelt und vernetzt werden, teilt das Deutsche Grüne Kreuz mit. Ein neu entwickelter Fragebogen für Kinder und Eltern soll ermitteln, wie stark die Belastung ist.

① www.initiative-familienbande.de